

# 進路通信「飛躍」

石垣第二中学校  
進路通信 NO.3  
令和 2 年 7 月 13 日  
発行者 進路担当 慶田盛

## 八重山 3 高校の学校説明会が終わりました。

6月18日(木) 八重山高等学校・八重山農林高等学校

6月25日(木) 八重山商工高等学校

八重山高校からは島袋先生、八重山農林高等学校からは沢岬先生、八重山商工高等学校からは、広報担当の稲嶺先生初め、各科・各コースの先生方にお越しいただき、学校の特徴や卒業後の進路先など、詳しく教えいただきました。また、質問にも答えていただきました。ありがとうございました。

### 【八重山高校感想】

- ・自分のやりたいことや挑戦したいことができる学校だと思った。医大などに複数名が合格していると聞いて、すごいと思った。
- ・自分のレベルに合わせたクラスがあるので、とても勉強ができわかりやすそうだった。
- ・大学進学に向けての課外講座もあって、とてもいいと思った。
- ・部活も盛んで授業も選ぶものが多いとすごいと思った。舞台祭、文化祭、体育祭があり、充実していて楽しそうだった。



### 【八重山農林高校感想】

- ・食に関わって命の大切さが分かりそう。農業だけではなく、他にもたくさんのことを行っているし、資格がたくさん取れる。
- ・造園や園芸など多様な科目があり、自分たちで生産・加工・販売までをやっているのがすごいと思った。
- ・自然に対する愛情、命をいただくということの感謝を感じられる素晴らしい学校。
- ・農業以外にも調理や保育や地域との交流があるということが分かった。



### 【八重山商工高校感想】

- ・高校生は皆身なりが正しく、落ち着いた雰囲気でもってかっこよかった。今回の説明をもとに、自分の進路へ有効に活用し、自分の本当にやりたいことをみつけようと思いました。



- ・八重山高校は普通教科を座学するけど八重山農林高校や八重山商工高校は実際に動いてできるのでそこがいいな思いました。でも、それぞれの高校に違ったところがあるので、そこが魅力だなと思いました。参考にしたいと感じました。
- ・商工は他の高校よりもたくさん特色があって楽しそうでした。また、離島観光など、興味を持ちました。

